

いなべ市でスポーツや文化芸術活動に励む 児童・生徒を応援するための決議

この夏、いなべ総合学園野球部が宿願の甲子園出場（全国高等学校野球選手権大会出場）を果たし、その夢の初舞台でのはつらつとした爽やかなプレーは、いなべ市民をはじめ、多くの人たちに大きな感動と元気を与えてくれました。そして「いなべ」の名が、球児たちによって全国的に発信され、正に平成22年（2010年）は、いなべ市にとって歴史上記念すべき年となったといえます。

いなべ総合学園野球部の活躍に沸いた夏でしたが、いなべ市内の学校に通学する児童・生徒やいなべ市在住で市外の学校に通学する児童・生徒の中には、同じようにスポーツに励み、全国規模の大会に出場している選手がたくさんいます。

また、文化芸術活動に励み、大きな発表会や展覧会などで入賞するなど、めざましい活躍をしている児童・生徒もたくさんいます。

このように能力や可能性を秘めた子どもたちが熱心に活動し、感性が磨かれていくことは素晴らしいことです。

スポーツや文化芸術活動は、子どもたちの健やかな心を育み、人生に豊かな時を刻みます。

スポーツや文化芸術に育まれた子どもたちは、未来の健やかな「いなべ市」の大きな財産となります。

いなべ市議会は、いなべ総合学園野球部の甲子園出場を機に、夢と希望に満ち、勉学とともにスポーツや文化芸術に励むいなべ市の児童・生徒を積極的に応援することをここに誓います。

以上、決議します。

平成22年9月27日

いなべ市議会